

Fecha: 21-01-2026  
Medio: El Labrador  
Supl.: El Labrador  
Tipo: Noticia general  
Título: Delcy Rodríguez designó a una nueva ministra de Salud en Venezuela

Pág. : 11  
Cm2: 166,0

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## Delcy Rodríguez designó a una nueva ministra de Salud en Venezuela

La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, anunció el nombramiento de Nuramy Gutiérrez como nueva ministra de Salud, en lugar de Magaly Gutiérrez, quien había desempeñado ese cargo desde 2022.

Rodríguez destacó en sus redes sociales que "esta profesional venezolana ha dedicado su vida a este sector, profundizará las políticas de atención y protección sanitaria dirigidas al pueblo".

Agradeció también a Magaly Gutiérrez, quien seguirá al frente del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS).

En otro anuncio, Rodríguez comunicó que Calixto Ortega, vicepresidente de Economía Sectorial, sumará la presidencia del Centro Internacional de Inversión Productiva (CIIP), responsabilidad que hasta ahora tenía el empresario Álex Saab.

Rodríguez aseguró que la nueva designación "permitirá continuar con la



captación de inversiones nacionales e internacionales para el sistema productivo nacional en esta etapa de recuperación económica" y agradeció a Saab por "su compromiso y gran trabajo al frente de esta institución".

Con estos cambios, Rodríguez acumula nueve nombramientos desde que asumió la presidencia el 5 de enero, dos días después de la captura en Caracas del dictador Nicolás Maduro y de su esposa, la diputada Cilia Flores, por parte de Estados Unidos.

Las nuevas designaciones abarcan los

ministerios de Industrias y Producción Nacional, Comunicación, Ecosocialismo (Medioambiente), Transporte, así como el Despacho de la Presidencia, la Guardia de Honor Presidencial y la Dirección General de Contrainteligencia Militar (DGCIM).

Rodríguez dijo que Venezuela extrajo 9,5 toneladas de oro en 2025. En otro orden, Venezuela logró una extracción de 9,5 toneladas de oro en 2025 y superar ese volumen en 2026, según informó la presidenta encargada, Delcy Rodríguez.

En una transmisión por Venezolana de Televisión (VTV), Rodríguez anunció que la producción aurífera creció un 34,8% en el sector privado y un 81% en el público, sin detallar cifras adicionales.

Rodríguez anticipó un aumento del 30% para este año y espera la aprobación parlamentaria de una Ley orgánica de minas y minerales dirigida a atraer inversiones internacionales, en conjunto con empresas

venezolanas.

La mandataria señaló que el oro "mantiene el servicio exterior" y financia a los deportistas venezolanos que participan en competencias internacionales.

Además, informó que Venezuela registró la exportación de hierro más alta de los últimos 10 años en el último trimestre de 2025, sin especificar la cifra, y proyecta un incremento superior al 50% para 2026, junto con nuevas inversiones nacionales e internacionales.



CONSEJO NACIONAL  
DE ECONOMÍA  
PRODUCTIVA